

24 06 2016 / Jaillon : une journée au fort des énigmes



A l'entrée du fort pour une journée inoubliable.

Les enfants de l'école communale ont eu le plaisir de se rendre pour leur sortie de fin d'année au fort des énigmes. Le fort de Bourlémont était un élément important du système défensif de la frontière Est mis en place par le général Séré de Rivières après 1871. La construction en 3 ans, nécessita la présence de plus de 2.000 ouvriers à certains moments. Sa maçonnerie et sa protection par des massifs de 3 à 7 mètres d'épaisseur devaient lui permettre de subir sans dommage les impacts des obus tirés à la poudre noire. Mais l'apparition de la mélinite et de l'obus torpille rendit ces protections insuffisantes. Le fort est resté ensuite à l'abandon de nombreuses années. Grâce à l'association « Des amis du fort de Bourlémont », le fort va être rénové petit à petit puis transformé en musée, salles de réception et en terrain de jeux pour les enfants : le fort des énigmes était né.

Les enfants ont été répartis par groupes : les Jedi, les footballeurs, les champions, les grandes dents, les grands mignons et les enquêteurs qui ont eu à résoudre les 20 énigmes sur la flore, la faune de la région et sur d'autres thèmes appréciés des enfants comme l'astronomie, la mythologie, les dinosaures. Trois défis leur sont proposés par les animateurs du fort. Pour chaque défi réussi, on reçoit une pierre précieuse qui apporte des points en cas d'égalité de 2 équipes. Les champions : William, Maxence, Noa, Tom et Paul ont eu la délicate mission d'aller dans la salle du trésor. Bravo à toutes les autres équipes qui ont obtenu des scores très honorables. L'école s'est montrée excellente.